



Ecopetrol - Gustavo Petro | Foto: Collage Semana

Política

Gustavo Petro canceló a última hora su participación a un evento clave de transición energética de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

El mandatario en los últimos días ha pedido que la compañía haga una especie de "exorcismo" y no piense más en el petróleo.

Redacción Semana
7 de octubre de 2024



Encuentra aquí lo último en Semana 

De manera sorpresiva, se conoció que a última hora, el presidente de la República, Gustavo Petro, canceló su asistencia a un evento de **Ecopetrol** que estaba previsto para

este lunes 7 de octubre en Barrancabermeja.

Tendencias

1. **Aterradora profecía revive tras la muerte del tercer cuervo de la Torre de Londres y encienden las alarmas de la monarquía**
2. **Famoso supermercado anunció que no aceptará estos billetes desde octubre**
3. **Preocupación por la salud y estado emocional de bailarina de Andrés Carne de Res: "Tiene un hongo en la sangre, se siente culpable"**

SEMANA se comunicó con altas fuentes de la Casa de Nariño para saber el motivo del porqué el jefe de Estado no iba a ir al evento sobre transición energética, **pero aún no se ha indicado la razón.**



Contexto: Expresidente Duque se va de frente contra incoherencias del acuerdo nacional de Petro: "Lo que se requiere es que el Gobierno respete la Constitución"

De acuerdo con la información oficial, en el evento estaba confirmada la asistencia del presidente Gustavo Petro y el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, el cual tiene que ver con la inauguración del Ecoparque Solar La Cira Infantas.



INAUGURACIÓN

ECOPARQUE SOLAR LA CIRA INFANTAS



Lunes,
7 de octubre

Fecha



10:30 a.m.

Hora



Campo 23
Corregimiento
El Centro
Barrancabermeja

Lugar

[Leer más](#) ▾

Noticias Destacadas

[Política](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Economía](#)



“Lo que proponen ya está en la Constitución”: Andrés Pastrana dice que el acuerdo nacional del Gobierno Petro “arranca mal”

| Redacción Semana



“Hacen oposición por hacer oposición”: ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, habla del papel del Centro Democrático frente al acuerdo nacional

| Redacción Semana



Petro defendió la contratación directa con organizaciones sociales, pese a que la Corte la tumbó: “Libera al país de odiosos carteles”

| Redacción Semana



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Nuestras marcas:



Acerca de nosotros:



Contáctenos:



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los aquí aparezca, aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin idioma sin autorización escrita por su titular.